
Salut à tous et à toutes,
La direction que nous attendions du
Seigneur pour nos activités à venir
se précise. Nous travaillons en ce
moment sur un projet pour lequel
nous sollicitons votre contribution
dans la prière.
Priez pour nous, afin qu'il nous soit
donné, dans chacune de nos
actions, de chercher uniquement la
gloire de notre Dieu, et l'édification
de son Eglise.

Nous vous proposons un petit sondage qui porte sur la
destination que prendra chacun après la mort.

Ce sondage vous est proposé à titre personnel. Nous
n’attendons aucun retour de votre part.
Seulement, si pour une quelconque raison, vous
vouliez prendre contact avec nous pour parler de vos
doutes, n’hésitez pas.!

Êtes-vous certain d’aller au paradis après votre
mort ?

 Oui, car Jésus est mon Sauveur
 Non, parce que j’ai fais trop de mal
 Ça ne dépend pas de moi
 Après la mort c’est le néant
 J’irai au purgatoire
 Je n’en sais rien

pigeonvoyageur2007@gmail.com



Par le seul pouvoir de sa parole,
Dieu a créé le ciel, la terre et tout
ce qu’elle renferme. C’est la
première manifestation de la
puissance infinie de Dieu, il
donne forme à la terre et de sa
population animale végétale, et
va couronner son œuvre par la
création de nos premiers parents
Adam et Eve.
Par la suite, et dans tout le cours
de l’histoire Dieu n’a cessé de
montrer des signes évidents de
sa toute-puissance en
accomplissant des miracles.
Le miracle est quelque chose
d’incompréhensible,

d’inexplicable, quelque chose
qui nous dépasse et ne cadre
pas avec nos raisonnements.
C’est un fait extraordinaire, de
nature surnaturelle,
généralement attribué à une
puissance divine.
Les dix plaies d’Egypte, la
traversée de la mer rouge, la
manne ou encore les cailles
tombés du ciel, l’eau qui jaillit
d’un rocher, l’effondrement des
murailles de Jéricho, la victoire
du petit David sur le géant
Goliath, la délivrance
miraculeuse de Daniel de la
fosses aux lions ou de ses trois
amis de la fournaise ardente, la
multiplication des pains, la
pêche miraculeuse, l’eau changé
en vin, l’incarnation de Jésus,
les guérisons diverses, les
résurrections…
La bible regorge de récits qui
témoignent de la gloire du
Dieu de l’impossible.
Les miracles opérés par Dieu
sont tous aussi impressionnants
les uns que les autres.

Il y a cependant un miracle bien
plus grand que tous les autres.
Malheureusement, il n’est pas
toujours reconnu comme tel,
puisqu’il n’a rien de spectaculaire,
et son résultat n’est pas immédiat.
Ce miracle c’est celui de la grâce,
le plus grand et le plus beau de
tous les miracles.
Jésus nous avait assuré que nous
ferions de plus grandes choses que
lui, et dès le jour de la Pentecôte,
au moment de l’effusion du Saint-
Esprit, pas moins de trois milles
âmes ont vécus le miracle de la
grâce divine.
Plusieurs ont pensés qu’il s’agirait

de quelque chose de plus
éblouissant qu’une résurrection ou
qu’une guérison miraculeuse, mais
le plus grand des miracles n’a rien
de spectaculaire.
C’est dans le secret du cœur

qu’il se produit, et il est à lui seul
un ensemble de plusieurs
miracles.
C’est à la fois une résurrection
lorsque le pécheur passe de la
mort spirituelle à la vie de Dieu,
mais c’est aussi une guérison, celle
de l’âme. C’est bien plus que le
changement de l’eau en vin, c’est

le changement radical de notre
ancienne nature en une nouvelle
nature, celle de Dieu. C’est bien
plus que marcher sur l’eau, c’est la
faculté de marcher sur les eaux
tourmentées de ce monde. C’est

plus que la victoire de David contre
Goliath, c’est la victoire de l’homme

né de nouveau sur les géants du
monde occulte. Bien plus que
l’effondrement des murs de
Jéricho, le miracle de la grâce fait
tomber les fondements du régime
totalitaire du diable pour nous
permettre d’avancer vers le
Canaan céleste.
Le miracle de la grâce nous permet
de sortir indemne de la fournaise
dévastatrice du mal, il nous fait
remonter de la fosse aux démons
sans aucunes égratignures.
Le plus grand des miracles c’est la
multiplication des bénédictions
divines dans la vie de celui qui a
donné sa vie à Christ…

Vous avez compris que le plus
grand miracle c’est celui de
l’amour de Dieu qui sauve le
pécheur.
Une vie transformée, un cœur

de pierre changé en cœur de
chair, c’est la plus grande
chose que nous pouvons
expérimenter.

Nous nous attachons facilement
au spectaculaire des signes et
prodiges en pensant à tort qu’ils
sont le garant d’une relation
profonde avec Dieu, ou tout
simplement le symbole d’une

bonne santé spirituelle.

Les chrétiens de Corinthe
avaient tous les dons. Pourtant,
leurs œuvres manifestaient un
manque évident de maturité. Ils
étaient charnels et la chose la
plus importante leur faisait
cruellement défaut : l’amour qui
est le produit de la vie de l’Esprit.
1 Corinthiens 3 v. 1 à 4, 1
Corinthiens 13
Il ne faut pas penser que tous
les miracles dont nous sommes
les bénéficiaires sont la preuve
que nous progressons avec le
Seigneur.
Bien au contraire.
Plusieurs ont cru en Jésus en
voyant les miracles qu’il faisait,
mais Jésus ne se fiait pas à eux.
Jean 2 v. 23 et 24. Ce sont les
mêmes qui ont signés la mise à
mort du Sauveur quelques
temps plus tard.

Ce qui atteste notre intimité
avec Dieu, c’est une vie
transformée. Le fruit de
l’Esprit qui est la conséquence
du miracle de la grâce dans la
vie du croyant. Galates 5 v. 22
Le résultat n’est pas
spectaculaire, ni immédiat, mais
après un temps, la semence de
la vie qui a été jeté dans la
bonne terre de notre cœur

portera certainement du fruit
pour la seule gloire de Dieu.



On raconte qu'un grand seigneur anglais fit un jour
poser l'affiche suivante dans le village qui était sur
ses terres, ainsi que sur la grille de son parc.

Avis : Lord C se trouvera dans son bureau le
… du mois de … de 9h à midi. A ce moment, il
paiera entièrement les dettes de ceux de ses
créanciers qui n'ont pas de quoi s'acquitter.
Signé : Lord C. Cette affiche fit grande
sensation.

Beaucoup ne croyaient guère en la vérité de cette
promesse. C'était, disait-on, quelque fantaisie
inexplicable. Quelques-uns des plus obérés, se
moquaient ouvertement de l'affiche. Le jour fixé
arriva. A 9h, la voiture du Lord s'arrêta devant le
bureau. Il en descendit et entra. La foule
encombrait la place, mais fausse honte et crainte
du ridicule, personne n'osait entrer le premier.
Vers 10 heures, un vieux couple arriva. Des
plaisanteries les escortèrent. Le châtelain et son
intendant les accueillirent avec bienveillance.
L'intendant leur remis un chèque pour toute la
valeur de leurs dettes, et les fit entrer dans une
chambre voisine. Au dehors, on attendait.
Lorsqu'à midi, les vieillards sortirent tenant en
main la quittance de leurs dettes, tous voulurent à
leur tour entrer. Mais il était trop tard. C'est ainsi
que Dieu nous offre gratuitement le pardon de nos
péchés.

C'est maintenant le moment favorable. Venez à
Celui qui pardonne. Quand vos péchés seraient
comme le cramoisi, ils seront blanchis comme la
neige

Un pasteur se met à table avec sa femme et 
commence à manger.

Sa femme choquée lui demande pourquoi il ne 
prie pas pour que Dieu bénisse leur repas. Ce à 
quoi le pasteur lui répond 

- Comme c'était des plats réchauffés):" Ce 
repas-là, le Seigneur l'a béni au moins 3 fois"!.

Pour 4 personnes

Ingrédients  : 

 4 grosses tomates
 600 grammes de morue dessalée
 ½ litre de lait
 Une feuille de laurier
 3 pommes de terre moyenne
 1 botte d'estragon
 ½ botte de coriandre
 50 grammes d'olives dénoyautées 
 1 gousse d'ail 
 4 cuillère à soupe d'huile d'olive
 Sel, poivre

Les étapes

 Préchauffez le four à 180°C (Th.6)

 Pochez la morue dessalée pendant 15 mn 
dans le lait chaud parfumé avec la feuille de 
laurier. Égouttez-la, retirez les arêtes et 
réservez la chair du poisson dans le lait

 Faire cuire à l'eau les pommes de terre 
épluchées. Égouttez-les et écrasez-les à la 
fourchette.

 Hachez les olives, les herbes et l'ail. 
Mélangez ces ingrédients avec la chair de la 
pomme de terre.

 Ajoutez la moitié de l'huile d'olive, 4 c. à 
soupe du lait de cuisson et la chair du poisson 
égouttée. Mélangez.

 Découpez le dessus des tomates. Videz-les 
avec une petite cuillère et garnissez-les de 
farce.

 Disposez les tomates dans un grand plat en 
terre, arrosez avec le reste d'huile.

 Enfournez pendant 25 minutes.



Pour ceux qui s'en souviennent, nous avions
organisés le 7 Avril dernier à la Maison des
Associations, au quartier la Fraîcheur au Gros-
Morne une manifestation intitulée : Edification
musicale.

L'objectif de cet événement qui était entre autre
de créer un espace de rencontre entre les
croyants et de renforcer la communion fraternelle
n'a pas rencontré le succès escompté, du moins
en apparence.

En effet, outre un manque de motivation de la
part de plusieurs, nous avons du composer avec
un matériel de sonorisation qui n'était pas en très
bon état.

Cependant, nous remercions le Seigneur parce
que toutes choses concourent ensemble au bien
de ceux qui l'aiment. Nous lui sommes infiniment
reconnaissant parce qu'au-delà des apparences
Dieu agit bien au-delà de nos espérances..

D'après les retours que nous avons, et les
résultats que nous observons, nous avons toutes
les raisons de persévérer et de maintenir le cap.
Nous rendons grâce à notre Dieu qui continue de
nous surprendre par sa façon unique d'agir et de
démontrer qu'il est plus grand que tout ce que
nous croyons.
Nous sommes persuadés que cette nouvelle
épreuve que nous avons pris comme un défi, a
servi à sa gloire de toute façon.

Nous tenons à remercier tous ceux qui ont fait le
déplacement, et qui sont venus pour certains de
très loin pour prendre part à ce moment de
rencontre fraternelle.
Merci à vous pour vos encouragements et votre
engagement.

Quizz biblique

Qu'y a-t-il de commun à ces différents  personnages 
de la bible ?

 Jésus
 Elie         
 Moïse
Ils ont fait un jeûne de 40 jours

 Jephté
 Otniel
 Samson
Ils étaient juges en Israël

 Sara
 Anne
 Elisabeth
Elles étaient stériles

 Naboth
 Etienne
 Zacharie (le sacrificateur) 
C'étaient des martyrs

Une seule des trois propositions est la bonne. 
Laquelle ?

Heureux tout homme qui craint l'Eternel, tes fils sont 
comme :

 Des branches de palmiers
 Des plants d'oliviers      
 Des feuilles de figuiers

J'ai l'âme calme et tranquille comme :

 Un enfant couché sur les genoux de son 
père

 Un enfant caché dans les jupes de sa 
mère

 Un enfant sevré qui est auprès de sa 
mère

Il n'y a point de sincérité dans la bouche des 
méchants, leur gosier est comme :

 Un tombeau blanchit
 Un sépulcre ouvert
 Une tombe garnit


